
COMPOST

MES DÉCHETS ÉLECTRIQUES
-  Le gros électroménager comme

une machine à laver par exemple
-  Les petits appareils ménagers

comme un grille-pain 
- Et les écrans d’ordinateur, de télévision

MES DÉCHETS VOLUMINEUX
- Les métaux 
- Le bois 
- Les grands cartons

MES DÉCHETS DANGEREUX
- La peinture et le désherbant
- Les piles électriques et batteries
- Les huiles de vidange
- Les néons et ampoules

Dans le composteur,
on peut mettre
les déchets alimentaires
et déchets de jardin.

Une fois compostés,
les déchets deviennent ensuite
de la bonne terre.

Textes et méthode : Aurélie Chasles 
Ce document a été travaillé avec le SAVS
de Cesson-Sévigné, merci à Isabelle et David. 
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En déchèterie,
je dépose :

Livret rédigé
en français facile

Livret en
Facile à lire
et à comprendre



papiers
journaux
magazines
enveloppes

bouteilles
en verre Les ordures 

ménagères 
dans un sac 
bien fermé.

bouteilles
et fl acons
en plastique

bocaux
et pots
en verre

cartons et
briques
alimentaires

emballages
métalliques

tous les 
emballages
en plastique

Dans la poubelle
jaune, je jette :

Dans la poubelle
à verre, je jette :

Dans la poubelle
grise, je jette :

Si je ne sais pas 
dans quelle poubelle 
jeter un déchet,
je le jette ici. 


